
Ilustrísima Señora Decana, directora del Máster Universitario en Matrimonio y familia, 
estimados profesores, compañeros, familiares y amigos:

Hace 6 años atrás tuve la dicha de estar en esta misma aula magna
acompañando a Amalia, mi hija mayor, en su acto de colación de grado. Y ya en
ese entonces me emocioné pensando que en esta misma aula han estado
grandes santos de hoy, Nuestro Padre, San Josemaría fundador de esta
universidad, Don Alvaro, Don Javier qué han dejado un sello indeleble en el
carácter recio y noble de esta alta casa de estudios. Ahora nosotros nos
beneficiamos de ello. Profesoras y profesores, gracias por dar continuidad a esta
obra magna.

Cuando hace más de 2 años comenté en casa que me inscribía en el master de
matrimonio y familia, mis hijos me dijeron que no era necesario: tenía 26 años de
casada, 7 hijos y toda la colección de hacer familia: ya estaba graduada …..
Cuanto se equivocaban, a lo largo de los meses empezaron a llegar a casa
libros, apuntes, exámenes, ensayos, horas de estudio de lectura, … y
comenzaron a darse cuenta tanto ellos como yo de la envergadura, realce y
trascendencia del máster.

La familia comienza a ser mirada y evaluada desde todos sus ángulos posibles, 
tomando su eje central, el antropológico, como columna vertebral de estudio. Así 
en cada una de las materias fuimos desmenuzando, comprendiendo y 
profundizando el texto inicial UNA CARO. Y de a poquito podemos hacernos eco 
de San Juan Pablo II y decir alto, claro y fuerte a la sociedad: ¡Familia, sé lo 
que eres! Y así asumir el compromiso “consentido” (que ahora ya advertimos la 
hondura de estas palabras) de defenderla, custodiarla, fomentarla y fortalecerla 
contra todos a aquellos que intenten avasallarla, procurando vivir aquel consejo 
que nos daba San Josemaría: “la familia cristiana, que ha de ser, con la gracia 
de Dios, un ambiente de paz y de concordia, escuela de santidad… Un remanso 
de serenidad en el que, por encima de las pequeñas contradicciones diarias, se 
perciba un cariño hondo y sincero”

Todos hemos puesto un gran esfuerzo de tiempo, recursos, habilidades y
destrezas personales para hoy estar terminado exitosamente este máster. Pero
quiero destacar a dos compañeros nuestros que además de estudiar la
complejidad de las materias de derecho, antropología, bioética … lo hicieron en



otro idioma!!! Tanto Daniel como Kang hicieron un esfuerzo redoblado.
Felicidades!

También quiero recordar a nuestros compañeros que por diferentes
circunstancias no han podido viajar a este presencial o se han cambiado al
modo flexible: Rosario, Mariana, Mellisa, Rafael.

Queridísima camada, se acaba la cursada maratónica de 9 materias por
semestre pero queda una amistad honda y sincera que nos acompañará de aquí
en adelante, un fuerte abrazo a cada uno y Gracias


